



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 75

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : guang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 745

Semaine du 11 Octobre 2009

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

La Méthode Spirituelle Véritable

Avançons d'un cœur résolu avec la Méthode Spirituelle pour retourner à l'Origine ;
Exerçons-nous au perfectionnement spirituel avec sincérité pour nous débloquer.
Retournons à la source de la vie terrestre et de la Voie Spirituelle, dans l'opportunité karmique
que Dieu nous prodigue pour nous sauver ;
Quand nous nous éveillons à la connaissance, dans l'équanimité, nous nous délivrons
et nous nous débloquons.

VĨ-KIĒN.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÁM du 1/01/2000 au 7/01/2000

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

L'Hebdomadaire « Développement de l'Energie Vitale » N° 745 - Version Provisoire

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM" :***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 9 Octobre 2009
C. d. T. : T.Q.T.

1-01-2000 **Question :** Au début de l'an 2000 qu'y a-t-il de nouveau ?

2-01-2000 **Question :** Est-il vrai que le deuxième jour de l'an 2000 est le jour le plus joyeux et celui où nous-mêmes considérons que nous l'avons échappé belle ?

3-01-2000 **Question :** Est-ce utile quand toutes les affaires s'amenuisent ?

4-01-2000 **Question :** La Loi du Karma est-elle utile ?

5-01-2000 **Question :** Pourquoi en tant qu'êtres humains devons-nous formuler ensemble des garanties pour avoir ensuite la paix ?

6-01-2000 **Question :** Pourquoi voyons-nous que nous ne faisons pas de progrès dans notre perfectionnement persévérant ?

7-01-2000 **Question :** Pourquoi le courage des êtres humains n'a pas de limites ?



1-01-2000 – Montréal (CANADA) - 03h25

Question : Au début de l'an 2000 qu'y a-t-il de nouveau ?

Réponse : Au début de l'an 2000, c'est entièrement comme chaque année. Il ne se passe rien de nouveau ; le Souffle-Originel du Ciel et de la Terre est toujours durable ; ce qui est léger devient le ciel et ce qui est lourd devient la terre qui tourne avec régularité.

Stance

Quand nous sommes en proie aux soucis pêle-mêle, notre pensée n'est pas encore débloquée ;
Nous créons de l'agitation impensable et nous créons de la prémonition.
Le Ciel et la Terre sont pourtant toujours calmes et leur amour brille avec éclat ;
Avec un bon cœur, nous nous sauvons de l'extérieur à l'intérieur.

02-03-2000 – Montréal (Canada) - 03h35

Question : Est-il vrai que le deuxième jour de l'an 2000 est le jour le plus joyeux et celui où nous-mêmes considérons que nous l'avons échappé belle ?

Réponse : Le deuxième jour du début de l'An 2000 ne diffère en rien du soleil qui se met à briller ; tout le monde rend service à la multitude des êtres vivants avec un cœur calme : l'on continue à créer les besoins du marché commercial, toutes choses seront plus commodes ; l'on abolit toute séparation mutuelle ; l'on pratique diligemment dans la vie courante.

Stance

Avec la synergie, tout réussit spontanément ;
Quand nous analysons clairement la Sphère d'Energie, nous avançons rapidement,
Nous développons dans d'innombrables domaines en un instant,
Notre pratiquons avec facilité et avec plus de diligence.

03-03-2000 - Montréal (Canada) - 03h50

Question : Est-ce utile quand toutes les affaires s'amenuisent ?

Réponse : Nous amenuisons les grosses affaires et nous réduisons les petites à néant. Conformons-nous à la volonté du Ciel afin d'évoluer : notre Âme aura plus de facilité pour s'éveiller à la connaissance et tout le monde mènera ensemble la vie de perfectionnement spirituel et avancera ensemble.

Stance

Avec le profond Principe Originel, il n'existe pas de chagrins.
L'Energie existante opère tout de suite la transmission ;
Quand nous pratiquons pour nous débloquer, nous sympathisons et nous retournons
à l'Origine Primordiale.
Dans la simplicité et la communication, il n'existe pas de chagrins.

04-03-2000 - Montréal (Canada) - 06h40

Question : La Loi du Karma est-elle utile ?

Réponse : La Loi de Causalité comprend la réunion et la dispersion, la réussite et l'échec, selon le moment de départ qui est bon ou mauvais répondant aux opportunités karmiques d'aide à la pratique.

Stance

Dans l'heureuse opportunité karmique de réussir le Dharma, par nous-mêmes,
nous délimitons les frontières ;

Nous résolvons rapidement les mœurs du monde et les sentiments humains.

La réussite dépend de notre conscience de perfectionnement spirituel qui y parvient ;
Dans notre Itinéraire véritable et juste, par nous-mêmes, nous délimitons les frontières.

5-01-2000 – Montréal (CANADA) - 08h 45

Question : Pourquoi en tant qu'êtres humains devons-nous formuler ensemble des garanties pour avoir ensuite la paix ?

Réponse : Les êtres humains possèdent un caractère inné ; ils ont besoin de s'unifier avec la Sphère de la Pureté et de la Légèreté pour que leur Conscience-cognitive puisse trancher net et évoluer plus rapidement. Le pratiquant spirituel a besoin de trancher net pour que son Âme puisse être pure et légère et quitter son corps avide de sexualité, afin de bien évoluer.

Stance

Nous pratiquons dans la joie après l'accident ;

Le Ciel et la Terre se réjouissent ensemble et nous recommandons.

Notre conscience, par elle-même, termine les relations karmiques sentimentales ;

Notre Conscience-spirituelle évolue d'une manière vraiment claire et nette.

6-01-2000 – Montréal (CANADA) - 07h 15

Question : Pourquoi voyons-nous que nous ne faisons pas de progrès dans notre perfectionnement persévérand ?

Réponse : Nous ne faisons pas de progrès dans notre perfectionnement persévérand, car notre cœur a plus d'avidité que de perfectionnement spirituel ; ce qui fait que nous voyons toujours que nous ne faisons pas de progrès.

Stance

Quand, par la grâce de Dieu, nous avons déjà de l'esprit en notre possession et que nous ne nous perfectionnons pas spirituellement,

Nous accumulons du retard en nous liant à des relations, nous nous créons de l'aveuglement.

Quand nous tranchons net pour pratiquer, notre conscience réussit la Voie spirituelle ;

En tergiversant devant notre choix, nous restons toujours stupides.

7-01-2000 – Montréal (CANADA) - 05h 00

Question : Pourquoi le courage des êtres humains n'a pas de limites ?

Réponse : Notre courage est lié à l'univers qui évolue rondement d'une manière illimitée, dans une pratique hors du temps et de l'espace. La Sphère d'Energie est toujours vivante et dynamique. Quant au pratiquant spirituel du Dharma Juste, s'engageant dans le secours du monde avec une foi sans limites, il désire, à tout moment, parvenir rapidement à la paix et devenir droit et net.

Stance

Quand notre pouvoir psychique du cœur se développe, notre pensée et notre conscience deviennent clairvoyantes :

Notre esprit analyse clairement et nous connaissons notre Itinéraire ;

Avec équité, nous nouons des relations sans en profiter.

Quand notre esprit et notre cœur sont sereins, nous connaissons notre Itinéraire.